
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessora al decoro urbano 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su arredo e decoro urbano lungomare da Vinci 
 
Premesso che, in zona Lungomare Da Vinci, è in atto una riqualificazione dell’area, nella zona 
delle colonie dell’ex Enel; 
 
Premesso inoltre che, di fronte alla lottizzazione, si sta lavorando anche sull’arredo e sul decoro 
urbano del lungomare; 
 
Premesso che, prima e dopo di quell’area, però, nulla sembra essere cambiato o in programma; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- È intenzione dell’amministrazione procedere con la riqualificazione del lungomare nei tratti 
prima e dopo le ex Colonie Enel? 

- È in previsione una riqualificazione complessiva dei due lungomari, al di là della futura 
pedonalizzazione/riqualificazione di lungomare Marconi? 

 
Si richiede risposta scritta. 
 
 

Dario Romano 
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